
南花台施設一体型小中一貫教育推進校に関するアンケート 令和5年3月27日現在

№ 小中一貫教育推進校と第2運動場について 放課後児童会について その他 回答

1

教職員の定数は標準定数法で決まっており、その給
与は都道府県が支払うものであり、一体型の意味が
殆どないのではないか？プール等は到底一つで足り
るとは思えないし、45分と50分で時定も違うため、連
携型で十分ではないか？何故公園をつぶして、第2
運動場を作らないといけないのか？それならば、そ
のまま小学校を残しておいてもよいのではないか？
小さい規模の学校は天見小学校とか他にもある。そ
こと現在の南花台小との差、メリットが感じられない

　本校の整備に関しましては令和２年度から保護者や地域
住民に説明をしながら進めてきております。なお、第２運動
場につきましては、仮称南花台中央公園及びスタジアム整
備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めているもので
あります。
　南花台施設一体型小中一貫教育推進校（以下「本校」とい
う。）の整備は、学校の小規模化から生じる児童生徒へのマ
イナスの効果（コミュニケーションの機会減等）を低減させる
対応策として実施するものであります。プールや体育館など
の運用に関しては、クラス数が多い大規模校においても、
現在１つのプール等で運用が可能であり、また課業時間の
違いについても他市の小学校と中学校の一体校の運用を
参考に検討しており、本校においても問題なく実施でるもの
と考えております。なお、プールの深さについては、置き床
を沈める対応で安全性を確保していきます。
　しかしながら、運動場については、休憩時間やクラブ時間
帯などで小学生と中学生が一緒に使用する場面が想定さ
れるため、より安全性を担保するために、南花台地区では
第２運動場を確保したいと考えております。

2

一方的に説明されたが、討論形式にする事は大事と
思います。
時間がないとは意外です。
何故URに人がこないかも考える必要があります。
小中一貫校のことももっと理解できる様にするべき。
アンケートにはくわしくとは一度に書けないです。
こんな説明のやり方許せません。

　11月20日の説明会では、教育関係の内容が１つ、まちづく
り関係の内容が２つの説明会であったことから、長時間にな
ることが想定されたため、アンケート形式とさせていただき
ました。
　引き続き説明会等を実施し、本校及び第２運動場の整備
方針に対するご意見や改善事項等について、対話形式で
進めていきます。

3
R5の第10公園の工事から、R7に出来る公園の間は
第10公園の利用者の事を考えて移動場所をしっかり
考えてください。

　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　また、詳細につきましては改めてお知らせいたします。

4

第2運動場の工事中、代わりとして使える場所はある
か？第10公園で球技（野球）している子どもたちが遊
べる場所
在学中の中学生の安全面、学生生活など環境面の
確保（徹底）
子どもたちの1日1日はとても貴重です!!!どうか子ども
たちにできる限り負担やストレスのないようにしてい
ただきたいです!!!

　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　また、詳細につきましては改めてお知らせいたします。
　具体的な教育活動に関するソフトの内容に関しましては、
一体化するメリットを最大限に活かすことについて、小中両
校を交えて慎重に協議・検討を進めてきているところです。
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5

第10公園が集約されるという話が唐突で驚きました。
南花台で育った子どもは皆お世話になっているで
ショックを受けると思います。もう少し丁寧に進めてい
ただければと思います。現南花台小の開放希望しま
す。

　第２運動場につきましては、仮称南花台中央公園及びス
タジアム整備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めて
いるものであります。
　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　また、詳細につきましては改めてお知らせいたします。

6

小中一貫に関しては説明頂いていると思いますが、
第10公園の廃止について、近隣への理解を求める機
会が全く無かったように感じ、進め方に関しては疑問
があります。
施設の変化は生活を変えると思います。
小・中の充実によって地域の方の反感を買うことは保
護者は望んでいません
今の生活を守りたいと思う気持ちはもっともだと思い
ます

　第２運動場につきましては、仮称南花台中央公園及びス
タジアム整備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めて
いるものであります。
　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　また、詳細につきましては改めてお知らせいたします。
　引き続き、説明会等を実施し、本校及び第２運動場の整
備方針に対するご意見や改善事項等について、対話形式
で進めていきます。

7

第2運動場は放課後児童会もできるので、駐車場の
整備を広めにしてほしい。送迎は車になることが多い
ため朝と夕方の時間を安全にすごせるようにしてほし
い。
第2運動場も放課後に児童（小学生）が使えるように
してほしい

　第2運動場の駐車場はスポーツ団体の学校開放利用時
や、放課後児童会の緊急的な利用を想定しています。これ
らの利用範囲では、現在の台数で問題ないと考えますが、
台数が足りない場合は、中学校側の駐車場も利用が可能
です。
　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　また、詳細につきましては改めてお知らせいたします。

8
小中校の落差があり
いじめ問題について発生した時の対処方法等

防災倉庫等、なぜ移転するのか明示してほしい。防
災が工事中に発生したら、どのような対処方法

　具体的な教育活動に関するソフトの内容に関しましては、
一体化するメリットを最大限に活かすことについて、小中両
校を交えて慎重に協議・検討を進めてきています。
　また、教育委員会では防災倉庫については存置すること
は特に問題はありませんが、今後危機管理担当課や地域
防災との協議により、仮称中央公園へ移転するのかどうか
を決定してまいります。なお、工事期間中の災害発生時にも
利用できるよう適切に対応いたします。
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9

第10公園をなくすという大変なことを住民の意見も聞
かずに一方的に進めた事は大変な問題です。市役所
に不信感しかありません。
自主防災の倉庫はどうなるんですか（図にはかかれ
ていますが）
一番利用されている公園だと公園のワークショップで
も報告されましたね。お散歩の人が利用しているトイ
レはどうするのですか。
7丁目9番地10番地の移動ルートですが通行できなく
するのですか？

R2.8.27の総合研究会で第10公園に学童を整備する
と報告がありました。2年間、決まっていた事を住民に
どうして知らせなかったのですか！

コノテラ通信でのみの案内であった。
これはコノテラのとりくみのお知らせであったと南花台
住民は理解しているので、ほとんどの住民がこの説
明会があることを知らなかった（数十人に聞き取りま
した）
あまりにもらんぼうな告知です。書いていませんが、
公園整備計画についてのアンケートも同様です。
これからのまちづくりの説明の中で小中一貫特進校
とありましたが、教育委員会からはその様な説明は
ありませんでしたが、どういうことですか？

第２運動場につきましては、仮称南花台中央公園及びスタ
ジアム整備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めてい
るものであります。
　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。詳細につきましては改めてお
知らせいたします。
　防災倉庫につきましては、今後危機管理担当課や地域防
災との協議により、仮称中央公園へ移転するのかあるいは
存置するのかどうかを決定してまいります。
　第２運動場のトイレは常時は利用できなくなりますが、運
動場の開放時間中は放課後児童会に併設する外部用トイ
レを利用できます。なお、今後公園の集約事業の中で、存
置する公園の一定の環境整備を検討していきますので、ご
理解をお願いいたします。
　第２運動場は、児童生徒の安全上、常時の開放はできま
せんが、事由等があれば、申請の上通り抜けが可能となる
手段を検討しております。
　（例：通り抜け用の入口・出口にスマートロックを施し、事
由により申請いただいた方にのみカードキーを発行すること
で、限定的に通り抜けが可能となる　など）
　「南花台ブランディング」の資料の中で、「施設一体型小中
一貫特進校」の記載が確かにございましたが、「施設一体型
小中一貫教育推進校」の記載誤りであります。

10

中学校の廊下が滑り止め加工だけではダメだと思う。
先生方が色々やってくれているが結局滑る。その上
で手すりをつけても階段は危ないと思うし、廊下も危
ない。コーティングではなくはりかえをした方が良いの
では？

グラウンドの開放はあるのか
小学校から中学に上がる生徒数の減少を甘くみてい
る

　廊下につきましては、滑りをなくすため張替えを予定して
おります。また、階段にも滑り止め加工を行う予定としており
ます。
　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　また、詳細につきましては改めてお知らせいたします。

11

小中一貫となり、子ども達にとってより良い環境の中
で教育ができるよう期待していますが、現小学校の通
学路に比べ、中学校への通学路の方が危ないように
思います。そちらの整備についても考えて頂けないで
すか

　通学路につきましては、一部横断歩道がないなどの箇所
があるため、引き続き大阪府警察に対し、整備を実施してい
ただくよう要望をしていきます。

12

第2運動場を作るにいたって第10公園の今の（１ヵ月
以上）利用状況確認、周辺住民の意見は聞かれたの
でしょうか
利用状況を観察されていたのであれば、こうはならな
いと思います。学校の箱（校舎）の事はわかりました
が、ソフト面の内容に全くふれられていないのが、と
ても残念です。
ソフトがこうなので箱をこうしますのほうがわかりやす
いです。

校舎から遠いのが気になります。子どもの移動距離
は短いほうがよい

9年間を考える、学校教育はどのように考えていらっ
しゃるのでしょうか、今の5年生6年生が中学校の内
容の先取りや9年だからのカリキュラム等やはりソフト
の面が気になります。
一つの場所で2つの学校では中学校の部活も増えな
いでしょうし

　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　また、詳細につきましては改めてお知らせいたします。
　本校は義務教育学校ではないため、カリキュラムについて
は現在と大きくは変わりませんが、一体化するメリットを最
大限に活かす具体的な教育活動に関するソフトの内容に関
しましては、小中両校を交えて慎重に協議・検討を進めてき
ているところです。
　放課後児童会の位置は、埋設施設や学校からの見通しな
ど考慮して現在の計画地になっておりますが、学校敷地か
ら外に出ることなく直接第２運動場へ入ることができます。
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13

第10公園が学校施設の一部となれば、今まで公園を
利用されていた団体、一般住民への納得いく説明を
してほしいまた放課後児童会の建物が平屋建てとな
るようですが、その面に面している住民のへの日照
権は確保されているのでしょうか平屋建てといって
も、道路から見上げると、2階建の高さがあり、西陽が
全く当たらなくなるのではと危惧しております。藤棚を
伐採せずに移植してほしいです。それと災害時に必
要な工具などの倉庫はどこに移されるのでしょうか、
やはり住民への詳細な説明が必要です。

「小中一貫教育推進校と第2運動場について」に記入
済

　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　また、詳細につきましては改めてお知らせいたします。
　放課後児童会の日影につきましては、今後設計の中で、
できる限り周囲の住宅に影響が無いよう場所・形等を考慮し
て検討していきます。
　防災倉庫につきましては、今後危機管理担当課や地域防
災との協議により、仮称中央公園へ移転するのかあるいは
存置するのかどうかを決定してまいります。

14

第2期工事中の安全確保を徹底してほしい
整備内容は理解できた
住民の意見を取り入れた内容に

　第２期工事期間中は、すでに本校で児童生徒が学校生活
を開始していることから、従前どおり児童生徒の安全を第一
に工事を進めていきます。

15

第10公園が第2運動場となる事が周辺の住民に何の
説明もなく進められた事が納得できない
第2運動場の工事が始められた場合、今迄利用して
いた者として必ずすぐ利用できる代替地を用意してほ
しい

　第２運動場につきましては、仮称南花台中央公園及びス
タジアム整備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めて
いるものであります。
　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　詳細につきましては改めてお知らせいたします。

16
工事中にいろんなもんくがあれば、どこに聞いてもら
えますか
事故があれば、対応してもらえるのですか

　第２運動場の工事に関しては、教育総務課が担当となり
ます。
　工事における事故等についても、当課において対応して
いきます。

17

（1）小中一貫となるにあたり
　①校舎施設の改修
　②第2運動場の整備
の2点のについての記載はありますが、体育館・プー
ル、その他専門教室の整備計画はどうなっています
か？小学校と中学校では統一規格ではないはずで
す。
（2）現南花台小学校に関しての今後の計画は？
（3）第10公園を運動場とする場合、セキュリティが弱
いと思います。子どもたちの安全面を考えた対策お
願いします。

　施設一体型となるため、体育館においてはバスケットゴー
ルの取り換えや競技ラインの引き直しなど、小学生に対応
する改修を予定しております。
　プールの深さについては、置き床を沈める対応で安全性
を確保していきます。
　専門教室は必要となる教室の整備を行います。
　本校ができた後の現南花台小学校の跡地については、現
在市としての活用方法を検討しております。
　第２運動場については、他校と同様のセキュリティを実施
し、さらに防犯カメラを設置し、安全確保を図っていきます。
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18

第10公園は散歩等に利用しているので、1/2か1/3を
住民がいつも利用できる様残してほしい
児童会の建物で近隣の陽当りはどうなるのか？
公園周囲の樹木を伐採して児童・生徒の声、運動場
の砂ぼこり等近隣に影響はないのか？

　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　放課後児童会の日影につきましては、今後設計の中で、
周囲の住宅に影響が無いよう場所・形等を考慮して検討し
ていきます。
　砂ぼこり対策としては、砂ぼこりが立ちにくくなるような土
壌改良を検討しております。

19

突然に「こうしましたよ」と伝えられますね。「住民の声
を聞く」「こんな計画ですよ」と度々伝えてください。交
流が必要ではないでしょうか
南花台へのとりくみ、もう9年前からですか？知りませ
んでした。一部の方達だけだったたのですね

第10公園近隣の方々に説明がなかったことを知りま
した。住民の参加、充分な説明もお願いしたいです
放課後児童会が子どもたちにとって安全で楽しい場
所になることを希望します

咲っく南花台、いろんなプロジェクトがあるようです
が、住民にもっと知られる工夫がほしいです。
クルクルが動いているのを見かけるがどのように利
用するのか不明？
デジタル化が進んでいますが、スマホなど持たない
者はとり残されていますよ

　具体的な教育活動に関するソフトの内容に関しましては、
一体化するメリットを最大限に活かすことについて、小中両
校を交えて慎重に協議・検討を進めてきているところです。

20

本日の説明会の周知について住民全体にしらせる方
法として不適切であると考えます。根本的に地域に対
する本気度が薄い
子育て世代の少ないことに対して増加させる取り組
みをまず優先させることの方が大事です。
教育環境について、取り組むなら教職員の増員が急
務でしょう。その上で質の高い教員を偏りなく南花台
にも配置すべきでしょう。
小学校の実態を把握することが、優先されるべきであ
り一貫教育推進はその後にするように。学力向上に
力をそそぐべきでしょう

現在、第10公園付近の住民に何の説明もないおかし
い
市政のやり方が住民無視
皆さん一緒に共有することが大事
公園返して下さい
教職の給料は児童数に関係ないはず

質疑応答の時間がないのは住民無視のスタンスと考
える。その都度説明するようにしてください。
今回（11/20）のアンケート結果に基づく次の説明会を
必ず開き、案内は各住民の目にふれる形でするよう
に
コノテラつうしんの利用はやめてください

　本校の整備は、学校の小規模化から生じる児童生徒への
マイナスの効果（コミュニケーションの機会減等）を低減させ
る対応策として実施するものであります。
　ご指摘のとおり、昨今は全国的に教職員不足の問題が深
刻になってきており、本市においても学校の労働環境の改
善がさらに必要であると考えております。
　11月20日の説明会では、教育関係の内容が１つ、まちづく
り関係の内容が２つの説明会であったことから、長時間にな
ることが想定されたため、アンケート形式とさせていただき
ました。引き続き説明会等を実施し、本校及び第２運動場の
整備方針に対するご意見や改善事項等について、対話形
式で進めていきます。
　なお、全戸配布の方法は他もありますので、情報提供方
法においてもより良い方向で検討していきます。

21

一貫校にふさわしい環境の整備が必要です。例えば
体格にふさわしい教室、体育館、運動場の整備
登下校に伴う通学路、コースの設定と安全確保
教員資格の必要性と配置の適正化に配慮

保護者が迎えの時の駐車場、待合室の整備

　ご指摘のとおり、施設一体型校として適切な整備をしてい
きます。
　通学路につきましては、学校で改めて安全性の高いコー
スを設定するとともに、場所によっては一部横断歩道がない
などの箇所があるため、引き続き大阪府警察に対し、整備
を実施していただくよう要望をしていきます。
　具体的な教育活動に関するソフトの内容に関しましては、
一体化するメリットを最大限に活かすことについて、小中両
校を交えて慎重に協議・検討を進めてきているところです。
　第２運動場の駐車場については、緊急時のお迎えにご利
用していただくことは可能です。
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22

第2運動場の遊具は現在の第10公園の遊具をそのま
ま利用する予定でしょうか？
中学生も小学生と同じ給食を食べることになります
か？（中学生も全員給食になりますか？）せっかくな
のでそうしてほしい

駐車場は送迎時にも利用可能でしょうか？
3クラスになるということは定員が増えるということで
しょうか？

そろばん教室あたりに横断歩道をつけてほしい（地図
の記載あり）

　第２運動場では、基本的に現在ある遊具について、安全
性を高める改修を行い、そのまま使用していきます。
　給食については、全市立中学校において全員給食を１日
でも早く実施できるよう準備を進めているところであります。
なお、小学生、中学生にそれぞれに対応する必要栄養素な
どをふまえた給食となることから、内容には違いが生じるこ
とがあります。
　通学路につきましては、一部横断歩道がないなどの箇所
があるため、引き続き大阪府警察に対し、整備を実施してい
ただくよう要望をしていきます。
　第２運動場の駐車場については、発病等の緊急時のお迎
えにご利用していただくことは可能です。なお、令和５年度
は入会児童数は増加する見込みとなっております。

23
運動場が木で見えないのが暗いイメージがある
よりよい学校ができるようよろしくお願いいたします。

　第２運動場の整備の際には、運動場の見通しをよくするた
め、樹木の伐採をしていきます。

24

小中一貫推進校の施設整備について、すべてのトイ
レの洋式化はできるのでしょうか？
すべての施設に清潔で明るく使いやすいトイレを作っ
ていただきたいです

　本校の整備にあたって、トイレに関しては、整備必要箇所
において洋式・乾式化を実施していきます。

25

小中一貫が実現すると、現在の南花台小学校の施
設を住民の為に活用して戴きたい。例えば市民プー
ルは、現状は寺が池プールのみで、市内の南部や東
部の住民は利用しずらい。南花小のプールや体育館
を市民用に開放していただきたい

　本校ができた後の現南花台小学校の跡地については、現
在市としての活用方法を検討しております。

26

第2運動場の地域への開放について、頻度・窓口など
知りたいです。
異学年交流だけでなく、地域住民との交流も、例えば
運動会などあれば老人会や町会と一緒に競技すると
か、そのための練習をするとかで顔見知りになる機
会づくりはできないものでしょうか

　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。お問い合わせは教育総務課
にご連絡ください。
　また、詳細につきましては改めてお知らせいたします。
　ご提案いただきました内容も参考にしながら、具体的な教
育活動に関するソフトの内容に関しましては、一体化するメ
リットを最大限に活かすことについて、小中両校を交えて慎
重に協議・検討を進めてきているところです。

27

第10公園でグランドゴルフしています。
子どもたちの為に運動場にするのは反対ではありま
せん。でも老人の為の運動できる公園も考えてほし
いです。健康のために運動してなるべく医者にかから
ない様考えまた、皆と笑いながら運動できる事を喜ん
でいます。ぜひ今の状態をそのまま続けさせてほし
いです。

　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　詳細につきましては改めてお知らせいたします。
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28

通学道路をしっかり整備してほしい。現在デコボコ！
こけそう！30㎞/ｈにして表示してほしい。こどもの通
学路として安全面をしっかり確保してほしい。中学校
そばに住んでるけど初耳ばかり！！

　南花台のまちづくりに関する情報提供につきましては、す
べての住民の皆様にお知らせする内容であると考えており
ますことから、自治会の加入の有無にかかわらない全戸配
布であるコノテラ通信でお知らせいたしました。今後は回覧
板などの方法も利用し、本校の状況を広くお知らせいたしま
す。
　通学路につきましては、一部横断歩道がないなどの箇所
があるため、引き続き大阪府警察に対し、整備を実施してい
ただくよう要望をしていきます。また、道路舗装などのご要
望についても関係課へお伝えいたします。

29

今日の説明会をコノテラ通信の案内では皆の目に届
いていません。このようなお知らせは回覧版で知らせ
るのが当たり前ではないでしょうか、これからもその
ようにお願いします。住民の意見を十分に聞いてほし
いです（結果報告ではなく）

　南花台のまちづくりに関する情報提供につきましては、す
べての住民の皆様にお知らせする内容であると考えており
ますことから、自治会の加入の有無にかかわらない全戸配
布であるコノテラ通信が有効な方法ではあると考えておりま
すが、今後は回覧板などの方法も利用し、本校の状況を広
くお知らせいたします。

30

（イ）第2運動場整備イメージ中「防球ネットを設置しま
す」とあります。現状の防球ネットは公園南側の出入
口には防球ネットはありませんので、ボールが家の
敷地内によく飛んできます。公園河川課長に相談しま
したが駄目でしたのでこの機会にお願いします。
「登録スポーツ団体への校庭開放を予定しており、利
用者の駐車場が必要となることから駐車場を整備し
ます」とあります。登録スポーツ団体とは何か、中央
公園やサッカースタジアムを利用できないのか、駐車
場は必要ないのではないか、この第2運動場と駐車
場の施錠は誰がいつするのか
登校日、休日、夜間の第2運動場出入口の施錠開錠
はどの様にするのか施錠していれは入れないのか

放課後児童会の保護者は何時から何時までに迎え
に来るのか、迷惑駐車は困ります。駐車はどこにする
のか、スペースはOKか、付近住民に迷惑は掛からな
いのか、保護者確認と交通整備は誰がするのか、ま
た焼き鳥大吉前の信号を避けて三日市町動物病院
から南花台1号線に行く車が多くスピードが出ていま
す。安全対策はどう考えているか
登下校児童の動線を考えると、ヤナセ薬局前の交差
点に信号機の設置が必要と思います。

「現在南花台地区においてはUR南花台団地集約跡
地に新たに公園を整備することに併せて地区内の公
園の集約化を予定しています」とあります。集約とは
一つにまとめることですが、おかしいですよね、13あ
る公園はそのままですよね

　防球ネットにつきましては、埋設施設の影響等があるた
め、設計の段階でできる限り全周を囲えるよう検討いたしま
す。
　登録スポーツ団体とは、教育委員会の文化・スポーツ振
興課が実施している「学校開放事業」の中で、主に土日を中
心に学校の運動場等を借り上げスポーツ活動を行う、責任
者が原則当該開放校区に在住する者である等の制限があ
る、使用の事前登録をしている団体のことです。なお、仮称
南花台中央公園やスタジアムは別の利用方法となります。
　駐車場につきましては、路上駐車等が発生しないよう整備
するものであります。また、学校のある平日は基本施錠して
おり学校の管理下にありますが、それ以外の日の管理は別
途管理会社等へ委託することを予定しております。
　なお、仮称南花台中央公園等につきましては、南花台地
区の公園の集約・再編を行い整備するものであります。第2
運動場はこの公園集約事業に先立ち実施していくものであ
り、集約していく公園は今後市で決定していきます。
　放課後児童会の児童については、おおむね午後５時から
午後７時の間に下校します。なお、全ての児童に対し保護
者が迎えに来るわけではありません。また、緊急の迎えの
場合は第2運動場の駐車場を利用します。出入りに関して
は電子錠を設置しますので、児童会職員が保護者確認等を
行います。
　車のスピードに関しましては、いままでも教育委員会から
都度警察に進言を行い、朝のパトロールなどもしていただい
ておりますが、改めてそのような状況をお伝えいたします。

31
住民の意見を聞かず、なぜ勝手に大事なことが決め
られているのでしょうか。説明が全く足りません。

　本校の整備に関しましては令和２年度から保護者や地域
住民に説明をしながら進めてきております。なお、第２運動
場につきましては、仮称南花台中央公園及びスタジアム整
備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めているもので
あります。
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32
住民への説明について十分な時間をいただくようお
願いします。

　本校の整備に関しましては令和２年度から保護者や地域
住民に説明をしながら進めてきております。なお、第２運動
場につきましては、仮称南花台中央公園及びスタジアム整
備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めているもので
あります。引き続き、第10公園近隣の皆様や、南花台地区
の皆様に継続して説明を行ってまいります。

33
小中一貫はいつまで続けるのか、子どもが増えること
をどの様に考えているのか

　現在、本市のみならず全国的に少子化が加速しており、
人口増加に資する施策は実施しているものの、今後劇的に
子どもが増えることは難しいと考えております。本校につき
ましては、一定のクラス数が維持できる状況である場合、そ
の間は施設一体型小中一貫教育推進校を維持していくこと
を想定しております。

34 第10公園の今後の説明が不足

　第２運動場につきましては、仮称南花台中央公園及びス
タジアム整備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めて
いるものであります。
　今後も近隣住民のご意見を頂戴しながら、対応が可能な
点は改善を図っていきます。

35
子どもたちの発展する教育がうまく軌道に乗りますよ
うに祈る！

　ご支援ありがとうございます。
　今後も、学校が地域にあり、またその学校が子どもたちに
とってより良い教育環境になるよう教育委員会として努力し
てまいりますので、ご協力をお願いいたします。

36 一方的整備

　第２運動場につきましては、仮称南花台中央公園及びス
タジアム整備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めて
いるものであります。
　今後も近隣住民のご意見を頂戴しながら、対応が可能な
点は改善を図っていきます。

37
子どもの安全安心を重視した計画で進めていただき
たい

　ご支援ありがとうございます。
　今後も、学校が地域にあり、またその学校が子どもたちに
とってより良い教育環境になるよう教育委員会として努力し
てまいりますので、ご協力をお願いいたします。

38 工事に対して交通量が心配

　従前どおり、工事の際には細心の注意を払い、実施してま
いります。

39 計画がよくわからなかった

　本校の整備に関しましては令和２年度から保護者や地域
住民に説明をしながら進めてきております。なお、第２運動
場につきましては、仮称南花台中央公園及びスタジアム整
備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めているもので
あります。引き続き、第10公園近隣の皆様や、南花台地区
の皆様に継続して説明を行ってまいります。
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40 ありがとうございました

　ご支援ありがとうございます。
　今後も、学校が地域にあり、またその学校が子どもたちに
とってより良い教育環境になるよう教育委員会として努力し
てまいりますので、ご協力をお願いいたします。

41
住民に十分説明する必要がある（子育て世代以外に
も影響大である）

　本校の整備に関しましては令和２年度から保護者や地域
住民に説明をしながら進めてきております。なお、第２運動
場につきましては、仮称南花台中央公園及びスタジアム整
備に係る公園集約事業に先立ち、整備を進めているもので
あります。引き続き、南花台地区の皆様に継続して説明を
行ってまいります。

42
小学校と中学校が同じ校舎で生活、学ぶイメージが
つかない。いずれ子どもを通わせることになるので、
教えてほしい。

まずどういった施設ですか
だれでも預けられますか（年齢や保護者の状況）
どういう教員（児童会を担当する）がつきますか
具体的な運用を教えてほしい

　具体的な教育活動に関するソフトの内容に関しましては、
一体化するメリットを最大限に活かすことについて、小中両
校を交えて慎重に協議・検討を進めてきているところです。
　放課後児童会は、保護者が就労等により昼間家庭にいな
い世帯の小学生を対象に、適切な遊びや生活の場を提供
し、健全な育成を図ることを目的に設置する児童福祉施設
です。なお、児童会は放課後児童会支援員という市の会計
年度任用職員が従事しております。

43
賛成します
色々な意見がありますが、自信を持って進めてくださ
い。

　ご支援ありがとうございます。
　今後も、学校が地域にあり、またその学校が子どもたちに
とってより良い教育環境になるよう教育委員会として努力し
てまいりますので、ご協力をお願いいたします。

44

中学校校内に入ったことがないのでイメージがわか
ないが、小学校の教室は中庭側の1階の①～⑥にな
るかと思いますが、中庭は低学年用の遊び場とし、コ
ンビネーション遊具やうんてい登り棒等の固定遊具を
設定すると低学年児童が先生の視界に入る中で楽し
く遊べるのではないかと思います（今回の件とは関係
ないかと思いますが）

南花台小学校の移転に伴う跡地はどうなるか気にな
ります。中国政府（CCP）が日本全国の廃校のデータ
収集を行い拠点化を狙っていますが、スマートシティ
事業計画に伴い、中国政府傘下の企業が入って来な
いことを要望します
第10公園がなくなることももっと前に住民に知らせて
おくべきだったと思います。

　ご意見ありがとうございます。今後の学校運営の参考とさ
せていただきます。
　なお、本校ができた後の現南花台小学校の跡地について
は、現在市としての活用方法を検討しております。

45
在学の生徒たちの授業の時にできるだけ騒音がでな
いようにお願いしたい

児童の安全が第一なので、防犯カメラ等死角がない
か検討いただきたい

　授業に関しましては、工事棟とは別棟で行うことから、騒
音は軽減されることになります。また、大きな騒音を伴う工
事は夏休み期間を利用して実施していきます。
　第2運動場は、基本は施錠し、また防犯カメラを数台設置
いたします。
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46
各学年1組だけなのに運動場を拡げる必要は本当に
あるのか

現在の児童会の人数は？今後増える？

　通常の授業を行う上では第２運動場は必ずしも必要では
ありませんが、小学校の行事練習時に必要となります。ま
た、放課後児童会が活動する時間は、学校の課業時間で
はないため、子どもたちの活動すべてを把握することが困
難であります。またこの時間帯は中学校の部活動と重なる
時間帯であるため、中学校敷地内では中学生やボールなど
との接触事故等の発生が危惧されます。そのため、児童の
安全をより確保するためには、第２運動場が必要であると
考えます。
　放課後児童会の令和4年度時点の入会児童数は79名で
あり、令和5年度は80名を超える見込みです。

47
小中一貫教育推進校として思いやりのある南花台の
子どもたちが育つよう期待しています

放課後児童会の施設が新しくなり、子どもたちがなじ
みの公園だったところですごせるのを楽しみにしてお
ります

　ご支援ありがとうございます。
　今後も、学校が地域にあり、またその学校が子どもたちに
とってより良い教育環境になるよう教育委員会として努力し
てまいりますので、ご協力をお願いいたします。

48 特になしOK

　ご支援ありがとうございます。
　今後も、学校が地域にあり、またその学校が子どもたちに
とってより良い教育環境になるよう教育委員会として努力し
てまいりますので、ご協力をお願いいたします。

49 施設中心の内容であり、お任せします 児童数の増加を期待します
南花台のテーマは、子育て世代の転入促進、子育て
中のお母さんに関心を持っていただく。小中一貫校と
は？

　具体的な教育活動に関するソフトの内容に関しましては、
一体化するメリットを最大限に活かすことについて、小中両
校を交えて慎重に協議・検討を進めてきているところです。

50
現小学校の跡地をどの様にしていくのか、住民の利
用としても、考えてください

　本校ができた後の現南花台小学校の跡地については、現
在市としての活用方法を検討しております。

51
アンケートだけで説明会を終えるのは問題と思いま
す。

　今回の説明会では、教育関係の内容が１つ、まちづくり関
係の内容が２つの説明会であったことから、長時間になるこ
とが想定されたため、アンケート形式とさせていただきまし
た。
　引き続き説明会等を実施し、本校及び第２運動場の整備
方針に対するご意見や改善事項等について、対話形式で
進めていきます。

52 近辺の住人に充分な説明がされているか

　具体的な教育活動に関するソフトの内容に関しましては、
一体化するメリットを最大限に活かすことについて、小中両
校を交えて慎重に協議・検討を進めてきているところです。
引き続き、説明会等を実施し、本校及び第２運動場の整備
方針に対するご意見や改善事項等について、対話形式で
進めていきます。
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53

小中のカリキュラムの見直しを行い、質の高い教育を
行う。例えば、灘中や清教学園のような子どもたち
（小学校卒業した）が市外の進学校へ入学することを
望むのは”なぜ”なのか考える時ではないでしょうか
第10公園の防災倉庫はどこへ移動されますか

　具体的な教育活動に関するソフトの内容に関しましては、
一体化するメリットを最大限に活かすことについて、小中両
校を交えて慎重に協議・検討を進めてきているところです。
　防災倉庫につきましては、今後危機管理担当課や地域防
災との協議により、仮称中央公園へ移転するのかあるいは
存置するのかどうかを決定してまいります。

54 南花台小学校跡地の活用方法はどうなるのか。

　本校ができた後の現南花台小学校の跡地については、現
在市としての活用方法を検討しております。

55

第10公園は運動公園の位置づけであるから球技（野
球、グラウンドゴルフなど）ができる。中央公園で野球
できる大きさはあるのか。また、都市計画決定しない
と用途変更できないのでは。

　現在のところ、中央公園では自由な球技活動は難しいと
考えます。現在の第10公園の使用方法と同じように、利用
者同士での安全性を考慮しつつ利用していただくことになり
ます。
　なお、第10公園は「都市計画公園」ではないため、都市計
画変更等は必要ありません。

56

グラウンドゴルフは土のグラウンドで最低50m四方、
余裕をみて70～80m四方必要。南花台小学校跡地で
できるようになるとして、開門が朝9：00は遅い。

　現在のところ、中央公園においては、ご意見の場所の確
保は難しいと考えます。
　教育委員会では、第10公園の代替施設として、教育委員
会所管施設において『公園的な利用』ができる限り可能とな
るよう検討を進めております。
　なお、開放時間はあくまで予定ですので、限度はあります
が変更は可能となっております。

57
防災倉庫の行方は？（市から以前は中央公園に移
設すると聞いたが。）

　防災倉庫につきましては、今後危機管理担当課や地域防
災との協議により、仮称中央公園へ移転するのかあるいは
存置するのかどうかを決定してまいります。

58

現中学校グラウンドで小中の体育授業ができるよう、
カリキュラムの検討についてやり尽くしたか。検討し
たがどうしても無理なので第2運動場として使用した
いと説明は必要。

　通常授業の点では、利用調整することで、現中学校の運
動場だけでも問題ありませんが、小学校の運動会練習時期
には中学校の授業との調整が必要となります。
　また、課業時間以外の時間帯での安全面や、放課後児童
会の運営環境面において、南花台中学校区においては第２
運動場が必要と考えています。

59
生活道路として利用しており、子どもに障がいがあり
通り抜けさせて欲しい。

　児童生徒の安全上、常時の開放はできませんが、ご意見
いただいた事由等があれば、申請の上通り抜けが可能とな
る手段を検討しております。
　（例：通り抜け用の入口・出口にスマートロックを施し、事
由により申請いただいた方にのみカードキーを発行すること
で、限定的に通り抜けが可能となる　など）
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60

防火水槽はどうなる。ポストは今の場所に残して欲し
い。個人的には児童会建物のために一日中日影に
なるのはどうにかならないのか。

　防火水槽やポストは現在の位置辺りに存置します。
　放課後児童会による日影の影響につきましては、実施設
計業務を行う段階において、できる限り影響が出ないような
方法を検討していきます。

61

災害時どこに逃げたらいいのか、ますます不安。現
南花台中のスロープは勾配が急で、高齢者は不安
（こわい）。また、小学生の通学路整備が必要と思う
が、何も書いていないが。

　他の学校と同じように、大規模災害時においては、地区の
担当の市職員が災害発生後早急に避難所である学校を開
錠することになります。
　幸いなことに本校は他の学校とは違い、第２運動場に駐
車場を設置しますので、駐車場にて一時避難が可能となり
ます。その後学校を開錠しましたら、学校体育館に避難い
ただくことになります。
　なお、中学校の北門側（現駐車場側）スロープにつきまし
ては、統合の工事に合わせて、車いすでも通行が可能な傾
斜のスロープに改修しますので、こちらをご利用ください。
　また、通学路に関しましては、引き続き大阪府警察に対
し、整備を実施していただくよう要望をしていきます。

62
憩いスペースの騒音が心配。過去に注意したら、嫌
がらせでロケット花火を撃ち込まれたことがある。

　散歩時の休憩場所などでご利用いただきたいため、健康
ベンチ等を設置していきたいと考えております。
　なお、第２運動場には防犯カメラを設置しますので、犯罪
行為は抑制されるものと考えております。

63 駐車場は10台で足りるのか。また、利用形態は。

　第2運動場の駐車場はスポーツ団体の学校開放利用時
や、放課後児童会の緊急的な利用を想定しています。これ
らの利用範囲では、現在の台数で問題ないと考えますが、
台数が足りない場合は、中学校側の駐車場も利用が可能
ですので、学校周辺の違法駐車が発生しないよう対応を行
います。

64
南花台中学校の運動場が狭小とのことであるが、各
中学校の運動場の面積はどのようになっているのか

　各中学校の運動場の面積は以下のとおりです。
長野中学校8,699㎡、東中学校11,233㎡、千代田中学校
12,854㎡、西中学校14,879㎡、加賀田中学校15,192㎡、美
加の台中学校13,746㎡、南花台中学校9,368㎡

65

放課後児童会を第２運動場に建設する理由はなに
か。中学校敷地に建設して、第２運動場を広くすれば
よいのではないか。駐車場も必要ないのではない
か。

　放課後児童会が活動する時間は、学校の課業時間では
ないため、子どもたちの活動すべてを把握することが困難
であります。またこの時間帯は中学校の部活動と重なる時
間帯であるため、中学校敷地内では中学生やボールなどと
の接触事故等の発生が危惧されます。そのため、児童の安
全をより確保するためには、第２運動場での建設が最適で
あると考えます。
　なお、現在のところ第２運動場の大きさについては、小学
校運営・放課後児童会運営・校庭開放のどれにおいても、
現在の計画で問題ないと考えております。
　また、駐車場は校庭開放の利用時や、放課後児童会の緊
急時のお迎えで必要になると考えております。
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66
公園がなくなるなど、現在のまちの姿を変えることに
問題はないのか。

　時代の流れによる状況の変化に伴い、まちづくりも変化す
る必要があると考えます。南花台地区の活性化のため、現
在も市では様々な取り組みを行い、まちをより良く変化させ
ようとしています。ご理解をお願いいたします。

67 第２運動場や駐車場の騒音対策はどうするのか。

　学校の運動場とすることから、運動会練習時などは音楽
等を流すことになり、ご迷惑をおかけしますが、ご理解をお
願いいたします。
　また、運動場の開放も予定していることから、駐車場など
に看板等を設置するなどし、駐車場内での騒音を抑える方
策を検討いたします。

68 防球ネットは全周を囲ってほしい

　防球ネットにつきましては、埋設施設の影響等があるた
め、設計の段階でできる限り住宅に飛球しないように延長し
て囲う検討をいたします。

69
通学路でスピードが出ている車がある。
スクールゾーンにできないのか。
ハンプの設置はできないか。

　車のスピードに関しましては、いままでも教育委員会から
都度警察に進言を行い、朝のパトロールなどもしていただい
ておりますが、改めてそのような状況をお伝えいたします。
　スクールゾーンなどによる交通規制は、住民全員の同意
が必要となるため、住民間による検討が必要と考えます。
　ハンプは車が通過する際に音がなるため、住宅地内での
設置は難しいと思います。

70
子どもが増えた場合は教室等はどのように対応する
のか。

　過去の生徒数のピーク時においても、学校運営は可能で
あったことから、教室の使用方法やカリキュラム等を見直す
ことで整備後の施設でも、現在の法律に基づく教育環境に
適した対応は可能と考えます。

71
第１０公園の遊具の一部をフェンス等で物理的に区
切り、常時開放することはできないのか。

　現時点で、主に午前中において第２運動場を開放する予
定ですので、その時間帯でのご利用をお願いいたします。
また今後仮称南花台中央公園が整備予定となっておりま
す。中央公園は南花台地区の公園をより魅力ある公園とし
て再編し、親子が安心して楽しめるような遊具や広場を設
置する予定ですので、こちらもご利用ください。
　加えまして、今後公園の集約事業の中で、存置する公園
の一定の環境整備を検討していきますので、ご理解をお願
いいたします。

72
自由に入ることができるトイレがなくなりますがどうす
るのですか。

　第２運動場のトイレは常時は利用できなくなりますが、運
動場の開放時間中は放課後児童会に併設する外部用トイ
レを利用できます。
　なお、今後公園の集約事業の中で、存置する公園の一定
の環境整備を検討していきますので、ご理解をお願いいた
します。
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73
第２運動場の午前中の地域開放については、評価い
たします。

　ありがとうございます。
　令和６年度からは、第２運動場を、「学校と地域住民が共
同して利用する運動場」として運用を開始し、今後も地域と
教育委員会で協議しながら使い方を良い方向へ修正し、学
校と地域の交流の場となるような運用を考えていきたいと考
えております。

74 通学路の設定は大丈夫ですか。

　現在、見守り隊、学校、教育委員会のみならず、中学生が
小学生の目線に立って、安全と思われる通学路の設定案を
出してくれています。
　これらの案を精査しまして、安全に通える通学路を設定し
ていきます。

75

多くの子どもたちがいた時代の学校を知っているの
で、学校に子どもが少ない状況が寂しく感じます。
特色があることは大事であるし、地域に学校を残そう
とする姿勢に、とても賛成しています。魅力ある学校
にしてほしいです。

　ありがとうございます。
　今後、教育内容も充実し、魅力ある学校づくりに取り組ん
でまいります。
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